
F 科卒業生「高校３年間を振り返って」ｱﾝｹｰﾄ集約 

１．フロンティア科での３年間について 

 ・とても充実していた（３７名）  

・早朝から７校時まで休むことなく頑張って、皆で励まし合いながら勉強できる環境があったから。 

・みんなが大学受験という同じ目標、立場で３年間協力しながら過ごすことができたのは、普通科 

 にはないとても良い強みだと感じた。部活生も多くの人が３年間頑張ることができた。F 科に入っ 

 て良かったです。 

・たくさんの良い友達に出会えた。ｶﾅﾀﾞ研修など楽しいことがいっぱいあった。 

・みんなでｾﾝﾀｰ試験に向けて頑張れたこと。7 校時まで大変だったけど乗り越えることができ、目標 

 とする大学に合格できたこと。 

・勉強だけではなく、行事では普通科と同じぐらい盛り上がれて楽しかった。 

・勉強と部活の両方に力を入れて頑張れる環境でした。勉強は分かってくると楽しい。 

・周りが頑張っているから自分も勉強やろうと思える環境だった。普通科よりも情報が沢山入ってく 

 るから、多くの事に挑戦でき自分から考えて行動する力がついた。 

・周りの人が早くから受験ﾓｰﾄﾞで自分一人ではできないことも頑張れた。 

・勉強を頑張らせてくれる先生がいて、一緒に励まし合える仲間がいて、色んな経験ができる、恵ま 

 れた環境にいたと思うから。勉強や私生活がとても充実していた。 

・みんな仲が良く、先生方も良い人たちばかりで、毎日が楽しかったです。 

・色々な価値観を持っている人とたくさんのことを話せた。団結力がスゴい。 

・部活、生徒会、各行事、委員会、HR など本当に沢山のことでいつも忙しかった。また、第一志望 

 校に合格できた。 

・支えてくれる存在の大切さに気づくことができ、感謝している。 

・ｶﾅﾀﾞ研修、文系探究、勉強など様々なことに取り組めた。 

・やらないといけない事が多くて大変だったけど、みんな同じだったから頑張れた。 

・４K に負けないように F 科一体となって頑張る事ができたから。 

・部活も勉強も一生懸命取り組めた。ｶﾅﾀﾞ研修など初めての経験ができた。先生方が親身になって 

 勉強や進路の相談に乗ってくれた。前向きな仲間がたくさんいた。 

・模試、課外講座、放課後と冬休みの自習室など勉強できる環境が整っていたし、３年間ｸﾗｽの雰囲気 

 も良かったので、勉強に集中できました。 

・早朝講座と７校時がきつかった。でも部活を最後まで頑張れた。 

・１期生として、素晴らしい先生方に見てもらって、一人ひとりが大切にされていた。 

・学校行事や探究活動、講座など学習面でも生活面でも良かったと思います。 

・部活動にも力をいれることができ、その過程で礼儀なども教えてもらい人間的にも甘かった自分も 

 色んな面で成長することができました。 

・ｶﾅﾀﾞ研修やｸﾞﾚｰﾄﾞｱｯﾌﾟ事業を通して、多くの友人ができた。 

・部活も勉強もあり、忙しいがゆえに充実した毎日を送ることができたから、どちらも一生懸命に上 

 を目指している内にその流れが生活習慣になっていて楽しかった。 

・ｶﾅﾀﾞ研修のおかげで、海外に行きたいと思うようになった。 

  

 



・充実していた（３１名） 

・先生達が、みんな早めに教科書を終わらせてｾﾝﾀｰ対策をしてくれたのが良かった。探究活動も貴重 

 な体験になりました。 

・大学進学に向けての環境や先生方のｻﾎﾟｰﾄが整っている。また勉強だけでなく、行事やｶﾅﾀﾞ研修など 

 では、F 科でしかできない体験ができてとても良かった。 

・ｶﾅﾀﾞ研修やﾊﾜｲの高校生との交流会、中国の高校生との異文化交流があったから。 

・部活動をしながら勉強できる環境の中で生活できたから。学校行事やｶﾅﾀﾞ研修も良い経験になった。 

・ｶﾅﾀﾞ研修で異国を体験できたことや早朝、7 校時のおかげで長時間学習の習慣を身に付けることが 

 できた。おかげで第一志望校に合格できた。 

・勉強（英検 2 級）も部活（全国大会出場など）も頑張ることができた。 

・勉強も私生活も上手くいきました。楽しかったです。第一志望校に合格しました。 

・部活も頑張れた。高１から長時間勉強する環境にいて、良かった。周りの環境、先生方や同級生が 

 充実させてくれてたと思う。 

・勉強する環境が整っていて、今まで以上に勉強に取り組めた。やってきた事が後からできているこ 

 とを実感できた。 

・やる気が出ないとき、周りの頑張っている様子を見て、このままじゃダメだと思えたこと。学科の 

 雰囲気が良かったです。 

・少人数制の授業で、とても有意義な時間を過ごせた。刺激し合える友達ができた。 

・7 校時まであって忙しかったけど、自分の力になっていることが実感できたから。 

・勉学が充実していました。学力を偏差値的にも思考力的にもとても伸ばせた。 

・文武両道を実践できた。でも将来の夢が高１の頃から決まっていなかったから、志望校を決めるの 

 が大変だった。それでも行きたい大学に何とか合格できて良かった。 

・文武両道が難しかった。でもやり続けるという心が鍛えられた。 

・みんな ON と OFF のメリハリがついていて何をするにも環境が良かった。 

・毎日、早朝講座から始まり７校時まで授業を受けることで多くの学習時間を確保することができた。 

・勉強は大変だったけど、ここに来て良かったと思える３年間でした。 

  

・あまり充実していなかった（３名）   

・高１の 12 月に部活を辞めてしまったため、人間関係を広げることが出来なかった。授業でも居眠 

 りをしていたため、学力も身に付かなかった。だが、ｶﾅﾀﾞ研修やﾊﾜｲの高校生との交流などで外国へ 

 の興味や英語の大切さなどを学べた。高２の夏休みにはｸﾗｽで合宿をしたり楽しかった。もっと積極 

 的に人とのｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝをとれていればもっと充実していたと思う。 

・３年間部活動をやりきって、受験勉強への切り替えもして勉強したけど、部活動をしてた時期の学 

 習習慣がなってなかったから。 

・物事に対して真剣に取り組まなかった（行事を避けていたから）。自分の消極的な性格が招いた結果 

 です。 

  

 ・充実していなかった（０名） 

 

 

 



２．フロンティア科での取り組みで良かったもの、思い出に残っているもの、今後も続けて欲しいこと 

  を具体的に理由を添えて教えて下さい（複数可）。 

〇カナダ研修（多数） 

・他国の文化を知ることができて視野が広がり夢も膨らんだ。 

・ﾎｰﾑｽﾃｲや高校訪問など、英語を多く使う環境でとても良かった。 

・とても楽しかった。ｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝ能力が上がったと思います。 

・異文化にふれ、多様な考え方が身に付いた。 

・物事の捉え方がかわるきっかけになりました。 

・新しいファミリーができて嬉しかった。カナダにまた会いに行きます。 

・自分の視野の狭さを痛感できた。この経験は一生忘れられない思い出になった。 

・高校生の内に海外に行ける経験はデカい！ 

・一人でのﾎｰﾑｽﾃｲは不安も多かったけど、体験してみて本当に良かった。 

〇夏休みの勉強合宿、クラスでの合宿（多数） 

・長時間勉強することに慣れることができ、気合いが入りました。 

・家ではなかなか勉強できないから、みんなで集まって雰囲気を作りながらできたから。 

・クラス単位の合宿は思い出がたくさんできた。 

・弱い自分を克服する機会になりました。合宿後も頑張れました。 

・自分の勉強法を見直す機会になった。 ・勉強をする場ができて良かった。 

・すごい楽しかったです。もっと仲が深まった気がする。皆の勉強の仕方を見れた。 

・この時間でどれくらい追い込んで自分が勉強するべきか、１日の時間の使い方、皆で食べたご飯な 

 ど印象に残りました。 

・塾に行っていない私にとって、皆で一日中勉強に取り組むことは、良い刺激になったし、夏休みの 

 受験生の生活リズムを知る良い機会になった。 

・勉強の仕方を確認できたし、頑張っている人の存在に気づけた。 

〇模試の成績検討会等の進路指導部の取り組み（複数） 

・自分の点数でどの位置にいるのか分かるし、苦手分野を知って、自分ができていない部分の勉強に 

 取り組むことができるから。 

・他校との比較など、多くの情報やアドバイスをもらえました。 

・模試はとても良かったです。センター試験本番での緊張感を味わえて、マークミスも気を付けるこ 

 とができました。 

・模試が多くて大変だと思っていたけど、センター試験本番で緊張せずに取り組めたのは模試のおか 

 げだと思うので、これからも続けて欲しい。 

・大学ごとの二次試験の模試。当初、模試の予定に入っていなかったのに、学校でまとめて実施して 

 くれて有り難かったです。 

・夏休みの希望講座。勉強する機会が増えて良かったです。 

・模試が一番有り難かったです。高１の頃からセンターに向けて頑張れた。 

・長期休暇中の教室開放。塾に行っていない人にとって、勉強できる場を作ってもらえることは、す 

 ごくありがたい。皆と一緒にやることでモチベーションも上がる。 

・センターシミュレーションのリスニングの機械。本番、戸惑わなかった。 

・模試の結果が返ってくるたびに、次の対策や目標を立てて、勉強のモチベーションにもなるし、本 

 番で緊張しないですんだ。 



・添削指導対策。名護高校はとても充実していて、とても助かりました。 

・センター試験の時に、今まで模試で練習してきたおかげで焦らずに落ち着いて取り組めた。 

〇カレー激励会（多数） 

・センター試験に向けて頑張ろうとさらに気合いが入った。 

・頑張ろう！と思えた。 ・雰囲気がとっても良かったです。 

・美味しかったし、先生からのﾒｯｾｰｼﾞを聞く度に頑張ろうと思った。 

・センター試験前にみんなで息抜きをすることができて、とても良かった。 

〇その他 

・早朝講座と７校時があるところ（複数）。 

・ハワイの高校生との交流会（複数）。 

・先生方の進路指導への取り組み。 

・教科書が終わるのが早く、センター対策に授業で取り組めたこと。 

・外国語（韓国語・中国語・スペイン語、時事英語）がとても良かった（複数）。 

・ｽｹｼﾞｭｰﾙ手帳。自分がどんな生活をしているのかが客観的に分かりました。 

・手帳はいいと思う。自分で面接練習等の予定を組むときなど、勉強の計画を立てるときに役立った。 

・学科通信。多くの情報を得ることができ、やる気にさせてくれた（複数）。 

・熱心になってくれた先生たち。いつも生徒の事を考えてくれて本当に助かりました。 

・探究活動。すごく大変だったけど、Word や PowerPoint を使ったりしてレポートを提出したこと 

 は大学進学後も役に立つと思う。また、自分でテーマを決め自分で取り組みことができるため。推 

 薦入試の時にも役立ちました（複数）。 

・進路についてサポートが良かった。 

・F 科の一番の利点は有名大を目指す環境が最低限整っているところ。教科書を早く終えるので、受 

 験勉強がやりやすい。 

・部活も最後まで続けることができ、センター試験でも目標の点を取ることができた。 

・F 科主任や進路の先生から話を聞く機会がとてもためになりました。 

・センター100 日前集会。意識付けることができた。 

・毎日、日々課題があったので勉強を継続する力がついた。 

・充実した進路学習。先生方が学び続ける事の大切さや大学受験について１年生の頃から教えてくれ 

 たこと。 

・キムタツ先生の勉強会への送迎。那覇なので、送迎がとても有り難かった。 

・冬休みの自習室。めっちゃ勉強できました。ありがとうございました（複数）。 

・英語の授業のおかげで長文にふれる機会が多かったことが英語力の向上に繋がったので、それを続 

 けて欲しいです。 

・数Ⅲを早めに終えることができた。センター試験への取り組みが早くできた（複数）。 

・芸術、情報、家庭科を１年生で終わらせたこと。２年から勉強に集中できた（複数）。 

・英語のテストが８０分だったこと。演習ができました（複数）。 

 

 

 

 

   


